



Accusation d'avoir arnaqué une personne

Par **mozaku**, le **16/10/2008** à **12:40**

Bonjour à tous,

je ne sais dans quelle rubrique ou sous-rubrique poser ma question, alors je la pose ici.
je suis marocain agé de 27 ans marié et viens d'avoir un bébé lundi matin.

je travaille dans un centre d'appel francais nommé WebHelp installé au maroc depuis le 04/12/2006.

Mardi le 14/10/2008 j'ai terminé à 19H (Rabat time) et en retournant chez moi, j'ai pris 5min pour contacter un ami dans un téléboutique, la personne qui gère m'a accusé de l'avoir arnaqué en me prenant pour un agent commercial de Maroc Telecom (opérateur historique marocain) le 26/08/2008 sachant que je n'ai jamais travaillé pour maroc telecom et que le 26/08/2008 j'ai travaillé de 08H00 à 18H00 ou de 06H00 à 16H00, lui dit que c'était durant la journée.

Bref vu que je suis innocent j'ai demandé à cette personne d'aller poser plainte contre moi et on est allé ensemble, l'officier a gardé ma carte d'identité et nous a donné rendez-vous ce jour à 12H00 (toujours Rabat time).

J'ai besoin de vos conseils sachant que j'ai jamais eu de problème juridique de toute ma vie et que j'ai jamais mit le pied dans un commissariat.

Merci pour vos réponses.